

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Jakob, SVP): Reithallengespräche III: Liederlichkeit oder bewusste Obstruktion?**

Die Fragesteller haben bereits mehrfach danach gefragt, wann die Reithallengespräche mit dem Stadtpräsidenten und den Vertretern der Reithalle stattgefunden haben.

Die mit kleiner Anfrage vom 5.11.2015 resp. 10.12.2015 gestellten Fragen wurden vom Gemeinderat leider nach wie vor nicht vollständig beantwortet (vgl. Antwort Gemeinderat auf Vorstoss Reithallengespräche: Alexander Tschäppät bald alleine am runden Tisch?; 2015.SR.000290 und Reithallengespräche II: Was verschweigt der Gemeinderat?; 2015.SR.000314).

Dieses Verhalten des Gemeinderates wurde bereits im Vorstoss vom 10.12.2015 als klare Arbeitsverweigerung gerügt. Im Rahmen der kurzen Stellungnahme am 28.1.2016 wurde dem Gemeinderat vom Erstunterzeichner im Rat mündlich explicit darum ersucht, die bereits gestellten Fragen doch endlich ordnungsgemäss zu beantworten. Dies ist bis dato nicht erfolgt, weshalb der für diesen Fall im Rat angekündigte Vorstoss eingereicht wird. Die Einreichung weiterer rechtlicher Schritte muss zusätzlich vorbehalten bleiben.

Es befremdet, dass der Gemeinderat, sich standhaft weigerte, einfache klare Fragen von Stadträten zu beantworten, resp. sich der Gemeinderat dabei „dumm“ stellt. Die Fragesteller gehen nicht davon aus, dass für die unvollständige Beantwortung untergeordnete liederliche Beamte verantwortlich sind. In der Öffentlichkeit wurde nämlich seitens des Herrn Stadtpräsidenten via Medien moniert, er müsse betr. Reithalle immer die gleichen Fragen beantworten. Die Fragesteller müssen aufgrund des unverständlichen Verhaltens des Gemeinderates davon ausgehen, dass dem Stadtrat die verlangten Angaben willentlich und wissentlich vorenthalten werden sollen, wie dies bei Reithallengeschäften von Seiten des Gemeinderats seit längerem praktiziert wird.

Der Gemeinderat wird höflich beauftragt nun endlich die an ihn gestellten Fragen zu beantworten:

1. Wann (genauer Termin; mit Datum, Zeit und Ort) haben 2015 die Reithallen-Gespräche mit dem Herrn Stadtpräsidenten und den Vertretern der Reithalle genau stattgefunden (tabellarisch aufzeigen)?
2. Wer nahm von Seiten der Stadt an den einzelnen Gesprächen jeweils genau teil? Tabellarisch aufzeigen.

Bern, 04. Februar 2016

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Jakob*

*Mitunterzeichnende:*